

Cheval Passion : plus de 300 collégiens invités d'honneur du Département

Cheval Passion, qui se déroule jusqu'au 22 janvier au Parc des expositions d'Avignon, fait une large place au jeune public. Pour preuve, à l'initiative du Département, 315 collégiens de classes ULIS (Unités Localisées pour l'Inclusion Scolaire) ont participé à une journée de découverte.

Publié le 08 janvier 2023

C'est à coup sûr une journée inoubliable pour les élèves des 23 collèges vauclusiens (publics et privés) qui ont participé à l'événement, en présence notamment de Christelle Jablonski-Castanier, Vice-présidente du Département chargée du Sport, de la Vie associative et des Collèges.



Inoubliable car elle a permis à ces collégiens de vivre pleinement cette grande fête du cheval, qui accueille chaque année plus de 100 000 visiteurs. Une journée riche en temps forts, notamment les divers ateliers durant lesquels les élèves ont pu approcher des chevaux mais aussi de mieux connaître les métiers ainsi que les activités sportives liées à l'équitation. Les élèves ont aussi effectué une balade en calèche puis ont assisté au spectacle « Les artistes équestres en scène ».

Cette opération met l'accent sur le rôle positif du cheval en direction du jeune public et des élèves des classes ULIS : approcher cet animal impressionnant, établir une bonne relation est gratifiant pour les collégiens et permet d'avoir confiance en soi. Une expérience qui contribue à améliorer les capacités relationnelles des adolescents.

Le stand du Département

Le Département accueille sur son stand (Hall H) deux partenaires phares : le Comité Départemental d'Équitation (CDE) et Vaucluse Provence Attractivité (VPA). Le premier fait la promotion des centres équestres vauclusiens et de leurs activités. Quant à l'agence VPA, elle valorise les atouts touristiques du territoire. Les deux structures proposent aussi des animations ludiques et font gagner de nombreux lots, dont des promenades à cheval ou poney, des places pour le spectacle des « Crinières d'or » ou encore des séjours en Vaucluse.

L'occasion pour le Département de mettre à l'honneur le monde équestre sous toutes ses facettes : « Cette filière est en plein essor dans le Vaucluse, que ce soit le cheval au travail dans l'agriculture, le cheval en

accompagnement de projets éducatifs, en compétition mais aussi pour le loisir », a souligné la Présidente Dominique Santoni.



Ce stand valorise aussi visuellement les trois épreuves d'équitation lors des Jeux Olympiques : dressage, obstacles et concours complet. L'occasion de rappeler les différentes initiatives du Département, dans le cadre du label « Terre de jeux Paris 2024 », pour la promotion du sport en Vaucluse.

[Pour en savoir plus](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09